

Animaux d'élevage

Que leur donne-t-on à manger?



NOUS PROTÉGEONS
CE QUE NOUS AIMONS



Animaux d'élevage Que leur donne-t-on à manger?



La Suisse est un pays d'herbages. Ses pâturages contribuent à nourrir la population en fournissant un précieux fourrage pour les **vaches**, les **chèvres** et les **moutons**, dont les paysans tirent des aliments de qualité.



Les **volailles** et les **cochons** ne consomment pas d'herbe, mais quelque 200'000 tonnes **par an de céréales ou de protéagineux**. Ils se nourrissent également de sous-produits de l'industrie alimentaire, ce qui permet de limiter le gaspillage.



Grâce au fourrage comme l'herbe, le foin et l'ensilage, les paysans suisses produisent eux-mêmes **86% de l'alimentation nécessaire** aux animaux d'élevage.



On **importe** des céréales fourragères et du soja, garantis sans organismes génétiquement modifiés; le soja est certifié durable.



Les vaches laitières sont nourries à plus de 90% avec de l'herbage sous toutes ses formes – **un record mondial!**



Pour couvrir leurs **besoins nutritifs**, les vaches à haut potentiel de production mangent également des aliments concentrés provenant en grande partie de sous-produits des huileries.



La Confédération exerce un **contrôle strict** sur les fourrages commercialisés. Ils ne doivent contenir aucune farine animale, l'ajout d'hormones y a toujours été interdit, et l'utilisation d'antibiotiques pour augmenter les performances n'est plus autorisée depuis 1999.



@AgricultureDurableSuisse



www.agriculture-durable.ch

